
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE21-09-2017. 

 

  

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    16.42.- Del Sr. Berzal sobre baremos técnicos objetivables y profesionales sobre la contratación de 

publicidad del Ayuntamiento. 

    16.43.- Del Sr. Berzal sobre Máster de la Alcaldesa. 

    16.44.- Del Sr. Berzal sobre dotaciones innecesarias de inversiones. 

    16.45.- Del Sr. Berzal sobre traslado de las inversiones al año siguiente. 

    16.46.- Del Sr. Berzal sobre sustitución del árbol quercus palustris en el Parque de las Cárcavas. 

    16.47.- Del Sr. Berzal sobre saneamiento de pista de atletismo de la ciudad deportiva Valle de las 

Cañas. 

    16.48.- Del Sr. Berzal sobre delitos contra la libertad e indemnidad sexual en Pozuelo durante el primer 

semestre de 2017. 

    16.49.- Del Sr. Berzal sobre el sistema de elección de niños para carrozas en la Cabalgata de Reyes. 

    16.51.- De la Sra. Espinar sobre el marcador de la cancha del polideportivo El Torreón. 

    16.52.- De la Sra. Espinar sobre caída de ramas arbóreas. 

    16.53.- Del Sr. González Andino sobre inactividad continuada en el auditorio de El Torreón. 

    16.54.- De la Sra. Michilot sobre renovación del contrato de alquiler del local de la asociación Rudolf 

Steiner. 

    16.55.- De la Sra. Michilot sobre deficiencias en nuevo local de la Casa de Extremadura. 

    16.56.- Del Sr. Moreno sobre razones técnicas tala del árbol quercus palustris plantado en el Parque de 

las Cárcavas. 

    16.57.- Del Sr. Moreno sobre plazos colector interceptor de aguas pluviales de Pozuelo de Alarcón. 

    16.59.- Del Sr. Moreno sobre verificación del nivel de contaminación en el parque forestal Adolfo 

Suárez. 

    16.60.- Del Sr. González Andino sobre última visita de la comisión de seguimiento a la concesión de la 

ciudad deportiva Valle de las Cañas. 

    16.61.- Del Sr. González Andino sobre gestión de hermanamientos con otras ciudades. 

  

 

PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      16.22.- De la Sra. Moreno sobre la Mesa de Asociaciones. 

      16.23.- De la Sra. Moreno sobre la elaboración del Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos. 

      16.24.- De la Sra. Moreno sobre un mapa de fuentes de agua para beber de Pozuelo de Alarcón. 

      16.25.- De la Sra. Moreno sobre los estudiantes universitarios con necesidades residenciales. 

      16.26.- De la Sra. Moreno sobre los cursos de verano organizados por la Concejalía de Juventud. 

      16.27.- De la Sra. Moreno sobre la participación de las mujeres de Pozuelo de Alarcón en el Consejo 

de la Mujer de la Comunidad de Madrid.               



      16.28.- De la Sra. Moreno sobre las obras en la Avenida Carlos III. 

      16.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre espacios de sombra en la Plaza de los Abuelos. 

      16.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre concesión de citas urgentes en la Concejalía de Familia. 

      16.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre inseguridad en la zona de la calle Portugalete. 

      16.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre el uso ilegítimo de medios municipales para actos de 

Partidos políticos.     

      16.33.- Del Sr. González Bascuñana sobre espectáculos taurinos durante las fiestas de Nuestra 

Señora de la Consolación. 

      16.34.- Del Sr. González Bascuñana sobre los servicios de intermediación ofertados por el 

Ayuntamiento. 

      16.35.- Del Sr. González Bascuñana sobre medidas para hacer efectivo el sistema de gratuidad de 

libros de texto y material curricular establecido por Ley. 

      16.36.- Del Sr. González Bascuñana sobre garantías de seguridad vial en zona de las calles Calvario, 

San Roque, por obras. 

      16.37.- Del Sr. González Bascuñana sobre marquesina en parada de autobús de la calle Almansa. 

      16.38.- Del Sr. Cobaleda sobre actuaciones para mejorar los atascos en las entradas y salidas a los 

colegios. 

      16.39.- Del Sr. Cobaleda sobre la definición de una calle 30 piloto para el fomento de la movilidad 

ciclista. 

      16.40.- Del Sr. Cobaleda sobre la tala masiva de árboles en la colonia de Los Ángeles. 

             

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE   
RESPUESTA ESCRITA. 
 
      
      
     16.1.- Del Sr. Gómez sobre el recinto ferial. 

     16.2.- Del Sr. Gómez sobre el bus de las fiestas. 

     16.3.- Del Sr. Gómez sobre las talanqueras. 

     16.4.- Del Sr. Gómez sobre el sonido en las fiestas. 

     16.5.- Del Sr. Gómez sobre el campo de fútbol del Valle de las Cañas.  

     16.6.- Del Sr. Gómez sobre obras en colegios públicos.  

     16.7.- De la Sra. Pina sobre Pozuelo Responde.  

     16.9.- De la Sra. Pina sobre el muro entre las calles Dalia y Clavel. 

.    16.10.- De la Sra. Pina sobre tensor en la calle Aulencia con calle García Treviño. 

     16.11.- De la Sra. Pina sobre la Semana de la Movilidad. 

     16.12.- De la Sra. Pina sobre obras en las calles Santa Lucía, San Jaime y García y Álvarez. 

     16.13.- De la Sra. Pina sobre talas de árboles en la colonia de Los Ángeles. 

     16.14.- De la Sra. Pina sobre tapia de la Casa de Campo. 

     16.15.- Del Sr. Sanz sobre locales comerciales en Pozuelo. 

     16.16.- Del Sr. Sanz sobre viviendas de titularidad municipal. 

     16.17.- Del Sr. Sanz sobre espacios de hostelería en las fiestas patronales. 

      16.18.- Del Sr. Sanz sobre locales municipales en Húmera. 

      16.19.- Del Sr. Sanz sobre procedimiento sancionador a empresa que impartió los talles en el MIRA. 

      16.20.- Del Sr. Sanz sobre amortización de deuda. 
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